

42-6-03.1993

Vandalismus

m. NACKENHEIM — Regelmäßig nach Disko-Veranstaltungen werden in der Gemeinde größere Sachschäden verursacht. In der vergangenen Woche hatten es Graffitisprüher auf die mit einem hohen finanziellen Aufwand geflieste Fußgängerunterführung in der Fischergasse abgesehen und „verzierten“ dort die Wände.

In der Vergangenheit war bereits die Statue des heiligen Nepomuk schwer beschädigt worden, außerdem wurden Autoantennen in den Straßen am Rheinufer abgeknickt. Unbekannte Täter versuchten zudem, die Taue eines Schiffes am Rheinarm zu lösen.
